SEMAINE NATIONALE DU DON D'ORGANES ET DE TISSUS Du 19 au 25 avril 2020

Ruban vert, symbole d'espoir et de vie retrouvée

Le ruban vert est associé au don d'organes et de tissus à travers toute l'Amérique du Nord et dans la plupart des pays européens.

LE SAVIEZ-VOUS?

- Le don d'organes et de tissus, après le décès, est envisagé uniquement quand tout a été tenté pour sauver la vie du patient. L'objectif de l'équipe médicale est évidemment de soigner le patient.
- En faisant un don d'organes et de tissus au décès, nous pouvons sauver jusqu'à
 8 vies et redonner la santé à 20 autres personnes.
- Au Québec, le plus jeune donneur d'organes avait 48 heures et le plus vieux avait 92 ans.
- Un donneur d'organes de 76 ans a sauvé 5 vies.
- Les équipes médicales recueillent les organes et les tissus dans le plus grand respect du donneur et s'assurent qu'ils seront transplantés ou greffés en toute sécurité pour les receveurs.
- Il est également possible de faire un don de son vivant, soit d'un rein ou d'un lobe de foie.

AU COURS DES 5 DERNIÈRES ANNÉES, II Y A EU...

867 donneurs d'organes2 438 personnes transplantéesprès de 260 donneurs vivants

Le don d'organes au Québec au 31 décembre 2019

799 personnes étaient en attente d'une transplantation, dont

543 pour un rein;

490 personnes ont reçu une transplantation, dont

251 personnes ont reçu un rein.